



Suspense: retrasan votación de la Reforma Eléctrica al Domingo de Resurrección

El coordinador de la bancada de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, solicitó a la Junta de Coordinación Política de San Lázaro que se aplazara el inicio del análisis de la Reforma Eléctrica hasta el próximo domingo 17 de abril, con la intención de sociabilizar y dar a conocer a la ciudadanía el fondo de la iniciativa.

<https://www.diariocambio.com.mx/2021/zoon-politikon/item/47616-cumplimos-con-peticiones-de-la-oposicion-no-tienen-pretexos-para-respaldar-la-reforma-electrica-mier>